

# 平窪の学舎

## 迫力ある演奏を鑑賞しました

11月9日(水)に、創作和太鼓集団「打鼓音」のみなさんによる、和太鼓等の演奏を全校児童が鑑賞しました。今回は、感染症対策の観点から、2回に分けて鑑賞しました。子どもたちは、演奏を通して、和太鼓には様々な種類があり、それぞれに音色が異なることやそれぞれの



太鼓に応じた叩き方があることを知ることができました。また、迫力のある演奏を耳で聴き、その振動を肌で感じることによって、和太鼓の魅力と迫力に触れ、和太鼓のすばらしさを実感することができました。

演奏の途中で、クイズも出されました。「太鼓の皮は何の動物の皮でしょう? ①馬 ②牛 ③豚」  
答えは、子どもたちに聞いてみてください。



## たばこ と くすり に関する学習 (4年生)



がたばこを吸ってはいけない理由などについて学習しました。次に、「くすり」について、薬がもつ病気を治す力や



11月9日(水)、本校薬剤師の佐久間美典様を講師に迎え、4年生を対象に、「たばこ」と「くすり」に関する学習を行いました。始めに、たばこについてのDVDを視聴し、喫煙

による身体への影響や病気、受動喫煙による周囲の人々の健康への影響、子ども



がたばこを吸ってはいけない理由などについて学習しました。次に、「くすり」について、薬がもつ病気を治す力や薬の種類、薬を使うときの約束、正しい飲み方について学習しました。子どもたちは、「たばこ」や「くすり」についての関心を高め、たくさん質問をしていました。子どもたちの意欲の高さに感心しました。そして子どもたちは、「たばこ」や「くすり」についての知識を得て、自身の健康を守るためには、どのようにすればよいかを考えました。